

Kinderhort Poppenhausen sammelte Müll rund um ihr Domizil Müllsammel-Aktion rund ums Von-Steinrück-Haus

Eine Gruppe vom Kinderhort Poppenhausen wurde bereits jetzt, wenige Wochen vor der offiziellen Osterputz-Aktion, für ein sauberes Ortsbild tätig.

Anlass war die Feststellung, dass auf dem Gelände um das Von-Steinrück-Haus und den Parkplatz diverse Müllgegenstände ins Auge fielen, die offenbar während der Faschingszeit nicht den Weg in die Mülleimer gefunden hatten.

Da in dem Gemeinschaftshaus, in dem auch der Kinderhort untergebracht ist, während der „tollen Tage“ mehrere Faschingsveranstaltungen mit jeweils hoher Besucherzahl stattfanden und auch der Parkplatz am Von-Steinrück-Haus Treffpunkt und Startpunkt für Gemeinschaftsfahrten zu auswärtigen Faschingsveranstaltungen und Faschingsumzügen waren, blieb doch das eine oder andere achtlos liegen, das eigentlich artgerecht hätte entsorgt werden sollen.

Da es die Schulkinder gerne ordentlich um ihr Domizil haben und deren Umweltgedanke geschärft werden soll, wurde auf Initiative von Stephanie Kümmel, der Leiterin vom Kinderhort, kurzerhand eine spontane Müllsammel-Aktion durchgeführt.

Die „Beute“ wurde zusammengetragen und anschließend der geordneten Entsorgung zugeführt.

Als kleine Belohnung gab es leckeres Speiseeis und die Kinder waren zufrieden, ihren Beitrag für ein gepflegtes Umfeld geleistet zu haben.+++ (S.K.+M.H.)

Fotos: Kinderhort



Die Gruppe der Müll sammelnden Hort-Kinder



Die „Beute“ - überschaubar und doch störend